
РФСОО «СФСО САНКТ-ПЕТЕРБУРГА» 

ПРОТОКОЛ СОБРАНИЯ ПРЕЗИДИУМА И ИСПОЛКОМА 

Дата проведения: 18 января 2022 г. 

Место проведения: г. Санкт-Петербург, ул. Куйбышева, д.32 У 

Начало заседания: 19.00 

 

Участвовали в работе: 

1.Президент Д. Куприенко  

2. Ответственный секретарь С.Филатова 

3. Член Президиума Р. Кузнецов  

4. Член Президиума А. Волков  

5. Член Президиума А. Шелехин  

6. Член Президиума М. Чегаровский  

7. Член Президиума В.Белозёров 

8. В.Филатова 

9. К.Волков 

10. Б.Родионов 

11. Е.Яговкина 

12. Р.Гусейнов 

13. Д.Пьянков 

 

Отсутствовали из членов Президиума: вице-президент С.Белов. 

 

Председатель заседания – Д. Куприенко 

Секретарь заседания – С.Филатова 

 

Повестка собрания: 

1. Старты СФСО Санкт-Петербурга в зимнем периоде. 

2. Положения об отборах в лыжных дисциплинах. 

3. Члены СФСО Санкт-Петербурга 

4. Юридические аспекты обоснования взноса в ФСОР с кандидатов в члены сборных команд РФ. 

5. Структура Федерации. Тренсоветы.  

6. Спортивный сезон 2022. 

7. Собрания Президиума и Исполкома в 2022 году. Отчетно-выборная Конференция в 2022 году. 

8. Карты. 

9. Разное 

 

Вопрос 1. «Старты СФСО Санкт-Петербурга в зимнем периоде» 

СЛУШАЛИ: А.Шелёхин отчитался о процессе подготовки этапов Чемпионата и Первенства 

Санкт-Петербурга. Финансовые условия были утверждены Президиумом: согласно сделанным 

расчётам с учётом экономики прошлых годов, в текущем сезоне взносы были увеличены.  

Было принято решение доходы от «Снежной тропы» не относить к зимнему сезону. 

Д.Куприенко сообщил, что имеются проблемы с публикацией Положения по ЧиП, поскольку 

Положения по всем видам спорта «подвисли» в Комитете из-за внутренних изменений форм 

документаций. 

А.Шелёхин отметил, что сильно хромает судейская коллегия на первый этап ЧиП. Самая большая 

проблема – информационное освещение, поскольку не назначен ЗГС по информации. 

Предложено поручить И.Васильевой как Главному секретарю найти ответственного лица за 

публикацию информации по этапам ЧиП. В план работы секретариата включить награждение. 

А.Шелёхин анонсировал, что планируется Кубок с учётом этапов зимних стартов, рейтинг будет 

вести С.Грушин. Награждение – по итогам сезона. 



По запросу К.Волкова был поднят вопрос о создании тренировочной сетки для лыжного 

ориентирования. А.Шелёхин отметил, что в данный момент нет возможности подготовить. 

Кроме того, необходимо ТЗ от потенциальных «посетителей» сетки.  

ГОЛОСОВАНИЕ: «ЗА» – 7 голосов, «ПРОТИВ» – нет, «ВОЗДЕРЖАЛОСЬ» – нет. 

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ:  

1.1 Поручить И.Васильевой найти ответственного лица за публикацию информации по этапам 

ЧиП. В план работы секретариата включить награждение. 

Вопрос 2. «Положения об отборах в лыжных дисциплинах». 

СЛУШАЛИ: Д.Пьянков отчитался о подготовленном Положении об отборах в юношеские и 

юниорские сборные команды Санкт-Петербурга по спортивному ориентированию на лыжах на 

Первенство России в г.Нижний Новгород. Д.Куприенко предложил утвердить. 

ГОЛОСОВАНИЕ: «ЗА» – 7 голосов, «ПРОТИВ» – нет, «ВОЗДЕРЖАЛОСЬ» – нет. 

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ:  

2.1 Утвердить Положение об отборах в юношеские и юниорские сборные команды Санкт-

Петербурга по спортивному ориентированию на лыжах на Первенство России в г.Нижний 

Новгород. 

Вопрос 3. «Члены СФСО Санкт-Петербурга» 

СЛУШАЛИ: С.Филатова сообщила, что количество членов Федерации на 18 января составляет 

90 человек. Предлагается тех, кто не оплатил взносы, исключить из членов Федерации. 

ГОЛОСОВАНИЕ: «ЗА» – 7 голосов, «ПРОТИВ» – нет, «ВОЗДЕРЖАЛОСЬ» – нет. 

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ: 

3.1 Членов Федерации, кто не оплатил взносы на 18 января, решением Президиума – исключить. 

Утвердить список действующих членов в составе 90 человек и разместить на сайте Федерации. 

Провести в текущем году работу по набору новых членов Федерации (не менее 11 человек). 

Вопрос 4. «Юридические аспекты обоснования взноса в ФСОР с кандидатов в члены 

сборных команд РФ». 

СЛУШАЛИ: Д.Куприенко сообщил, что С.Белов не смог присутствовать на собрании. 

Предложено перенести вопрос на следующее собрание. 

ГОЛОСОВАНИЕ: не проводилось. 

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ: перенести вопрос на следующее собрание. 

Вопрос 5. «Структура Федерации. Тренсоветы».  

СЛУШАЛИ: Р.Кузнецов предложил утвердить тренсовета вело в составе: Кузнецова С.А, 

Апатенков С.В., В.А.Матреничев. 

А.Волков предложил утвердить комиссию трейл-О в составе: А.М.Волков, П.С.Котровская, 

В.К.Филатов, А.В.Бибич, С.Н.Русаков. М.В.Гуреев. 

В.Филатов предложил рекомендовать членам комиссии и тренсоветов быть членам Федерации. 

Д.Куприенко предложил оставить пост руководителя комиссии по СТК за А.Шириняном.  

Д.Куприенко предложил закрепить за В.Белозёровым, как члена Президиума, направление 

«Взаимодействие со спортшколами, ГУМО». 



ГОЛОСОВАНИЕ: «ЗА» – 7 голосов, «ПРОТИВ» – нет, «ВОЗДЕРЖАЛОСЬ» – нет. 

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ: 

5.1 Утвердить тренсовет вело в составе: Кузнецова С.А, Апатенков С.В., В.А.Матреничев. 

Утвердить комиссию трейл-О в составе: А.М.Волков, П.С.Котровская, В.К.Филатов, А.В.Бибич, 

С.Н.Русаков, М.В.Гуреев. 

5.2 Рекомендовать членам комиссии и тренсоветов вступить в Федерацию. 

5.3 Оставить руководителем комиссии СТК – А.Шириняна. 

5.4 Закрепить за В.Белозёровым направление «Взаимодействие со спортшколами, ГУМО». 

Вопрос 6. «Спортивный сезон 2022». 

СЛУШАЛИ:  

Д.Куприенко предложил к следующему собранию обозначить старты в сезоне, на которых будут 

работать конкретные бригады: Главный судья, главный секретарь и ЗГС по СТО. И до 10.02 

утвердить Президиумом.  

Р.Кузнецов попросил на будущее, чтобы в написании Положения участвовали люди по 

вело/кроссовым/лыжам для оперативного внесения правок. 

К.Волков запросил информацию о статусе Всероссийских соревнований, которые 

запланированы в октябре. Д.Куприенко сообщил, что на текущей неделе планируется встреча 

СТК по поводу распределения районов и рисовки новых карт в текущем сезоне, в том числе и по 

району для Всероссийских. 

Поступило предложение по отказу от действующего формата Кубка СПб и ЛО. Куратор Кубка 

Р.Фомушкин поддержал идею А.А. Шириняна: убрать из зачёта эстафету и сделать командный 

зачёт по организациям, не по «клубам». Р.Фомушкин предложил подготовить новое положение 

к следующей встрече. Однако К.Волков отметил, что не все клубы заинтересованы в этом. 

Д.Куприенко предложил, как вариант, оставить личный зачёт для детей без принадлежности к 

клубу и только для Петербурга. Предложено В.Белозёрову на ближайшем ГУМО обсудить 

перспективы Кубка СПб и ЛО. 

Для поощрения в рамках «Лучшего спортсмена года» предлагается поручить тренсоветам по 

итогам сезона отбирать по 3 человека (мальчики/девочки, юноши/девушки, мужчины/женщины).  

ГОЛОСОВАНИЕ: «ЗА» – 7 голосов, «ПРОТИВ» – нет, «ВОЗДЕРЖАЛОСЬ» – нет. 

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ: 

6.1 Прислать от ответственных лиц С.Филатовой информацию по бригадам судей на текущий 

сезон. 

6.2 Поручить В.Белозёрову на ближайшем ГУМО обсудить перспективы Кубка СПб и ЛО. 

6.3 Поручить тренсоветам по итогам сезона отбирать по 3 человека (мальчики/девочки, 

юноши/девушки, мужчины/женщины).  

Вопрос 7. «Собрания Президиума и Исполкома в 2022 году. Отчетно-выборная 

Конференция в 2022 году». 

СЛУШАЛИ: С.Филатова предложила следующие даты для собраний Президиума и Исполкома: 

18 января; 24 февраля; 15 марта; 19 апреля; 17 мая; 5 июля; 6 сентября; 25 октября, а также в 

ноябре перед Конференцией. 

В.Филатовым была предложена дата 29.11.2022 для проведения Отчётно-Выборной 

Конференции. 



ГОЛОСОВАНИЕ: «ЗА» – 7 голосов, «ПРОТИВ» – нет, «ВОЗДЕРЖАЛОСЬ» – нет. 

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ: 

7.1 Принять предложенные даты для проведения собраний Президиума и Исполкома. 

7.2 Назначить 29.11.2022 датой проведения Отчётно-Выборной Конференции СФСО Санкт-

Петербурга. 

Вопрос 8. «Карты». 

СЛУШАЛИ: С.Филатова сообщила о выигранном гранте ФПГ на проект «Школа молодого 

картографа», в рамках которого запланировано обучение молодых ориентировщиков навыкам 

составления карт и создание карт с привлечением технологии лидарной съёмки. 

Д.Куприенко и В.Филатов готовы встретиться с представителями компании по вопросам 

лидарной съёмки. 

Д.Куприенко и М.Чегаровский запланировали встречу с А.Шириняном по вопросам районов 

карт. 

ГОЛОСОВАНИЕ: не проводилось. 

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ: принять к сведению. 

Вопрос 9. «Разное» 

СЛУШАЛИ: К.Волков сообщил, что необходимо связаться с О.Минаевой по поводу участия 

петербургских спортсменов на Чемпионат Прибалтики 13-15 мая в Резекне, Латвия. 

М.Чегаровский сообщил, что для изучения вопроса формы сборной Санкт-Петербурга запросил 

ценник у фирмы VICTORY CODE (Максим Рябкин, Москва). Стоимость летней куртки 

составляет 3500р. Р.Кузнецов предложил посмотреть ещё варианты фирмы. Д.Куприенко 

предложил тренсоветам составить суммарный список из 30 человек (элитные сборники: вело, 

кроссовые, лыжи), потенциальных получателей формы. Вероятно, Федерация сможет сделать 

скидку на приобретение куртки. С.Филатова предложила также анонсировать, когда будет готов 

дизайн, сбор заявок от всех желающих на покупку формы за свой счёт. 

ГОЛОСОВАНИЕ: «ЗА» – 7 голосов, «ПРОТИВ» – нет, «ВОЗДЕРЖАЛОСЬ» – нет. 

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ: 

9.1 Поручить Д.Куприенко связаться с О.Минаевой. С.Филатовой включить Чемпионат 

Прибалтики в сводный календарь. 

9.2 М.Чегаровскому выяснить ещё варианты пошива формы. Тренсоветам составить список из 

30 человек, потенциальных получателей формы. 


